

Jahresbericht des Förderkreises

Im Schuljahr 2011/12 hat auch der Förderkreis des Gymnasiums einige Veranstaltungen durchgeführt. Daneben haben wir wiederum verschiedene Projekte finanziell unterstützt. Bei der Verabschiedung der Abiturientinnen und Abiturienten wurden vier Absolventen mit dem Kulturpreis ausgezeichnet.

In der Reihe "Ehemalige kehren an die Schule zurück" war am 25. November 2011 Sonni Maier (Abitur 2000) zu Gast. Sie brachte ihr Theaterstück "Gretchen reloaded" auf die Bühne. Nachmittags war die Veranstaltung für die Schüler, abends dann für die Allgemeinheit. Sonni Maier:

"Wenn man die Gretchentragödie von allem Drumherum befreit, wenn man die Verse, Mephisto und sogar Faust weglässt, dann bleibt die Geschichte eines Teenagers, der ungewollt schwanger wird und nach der Geburt sein Kind umbringt". Das Stück wurde in die heutige Zeit versetzt, Gretchen heißt Jenny, hat ein Handy und einen weißen Teddybär und bringt ihr Kind allein zuhause auf die Welt." Der Westallgäuer schrieb am 29.11.2011: "Sonni Maier hat in diesem Solostück eine tief bewegende menschliche Erfahrung mit brillanter schauspielerischer Nuanciertheit und authentisch wirkender Gestik und Mimik eindrucksvoll vermittelt." Am 16.03.2012 begrüßten wir in der Aula Werner Specht mit Gruppe. Er bildete mit seiner Musik den passenden Rahmen für die Preisverleihung des ersten Songwriter-Wettbewerbes (siehe auch gesonderten Bericht dazu).

Am 19.04.2012 lud der Vorstand die Mitglieder zur Jahresversammlung in den Löwen ein.

Zur 18. Auflage des Klassikers "Jazz und Käs" wurde die Aula am 05.05.2012 aufgesperrt. Der Abend bot den zahlreichen Gästen, Eltern, Ehemaligen und Fans der Sieber-Jazz-Band in gewohnter Weise Bestes für die Ohren, kulinarische Leckereien, gute Getränke und angenehme Unterhaltung.

Der diesjährige Kulturpreis des Förderkreises wurde anlässlich der Verabschiedung der Abiturientinnen und Abiturienten an

Michaela Baldauf, Amelie Felder, Julius Kappel und Angela Riedl

verliehen.

Finanzielle Zuschüsse wurden von unserem Verein unter anderem für folgende Projekte geleistet:

- 1 neue einheitliche Kleidung Erste-Hilfe Gruppe
- 2 Dekoration der Aula für Veranstaltungen
- 3 Zubehör für Musikunterricht (Notenständer)

Abschließend möchte ich alle Interessierten zur aktiven Mitarbeit in unserem Verein ermuntern. Auf unserer Website www.foerderkreis-gl.de finden Sie viele nützliche Informationen und die Formulare zum Download. Unterstützen Sie durch Ihre Mitgliedschaft unsere Arbeit zum Wohle der Schüler und der Schule.

Mein besonderer Dank gilt allen aktiven Mitgliedern und unseren Gönnern und -Sponsoren. Bei der Schulleitung und dem Elternbeirat möchte ich mich für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken.

Dr. H.E. Kapahnke